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“Gral. Martín Miguel de Güemes Héroe de la Nación Argentina” 
“2021 – Año del Bicentenario de la muerte del General Martín Miguel de Güemes” 

                   

                         

   Concejo Deliberante de la Ciudad de Salta 
                    Secretaría Legislativa          
     Pro Secretaría de información Legislativa 

                                                                                            
                                                                                                                      SESIONES ORDINARIAS

  18° Sesión - 19º Reunión                                                                                                                                                                                                                                
   04/08/21 – Hs 09:00.  

 

BOLETÍN DE ASUNTOS ENTRADOS N° 21/21 
 

1.1.- PROYECTOS DE ORDENANZA 

 
1.1.1.- En el Expte. CºNº 135-2126/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
crear el programa de alumbrado eficiente y uso racional de energía en la Cuidad y disponer el recambio 
de luminarias de tecnología led. (A comisiones de Obras Públicas y Urbanismo y de Legislación General). 
1.1.2.- En el Expte. CºNº 135-2149/21.- La concejala Rosa Herrera, presenta proyecto referente a crear 
la Escuela Municipal de Educación y Seguridad Vial para conductores (A comisión de Tránsito, Transporte 
y Seguridad Vial y de Legislación General). 
 

1.2.- PROYECTOS DE RESOLUCION 

 

1.2.1.- En el Expte. CºNº 135-1991/21.- El concejal Abel Moya, presenta proyecto referente a solicitar al 
Departamento Ejecutivo Municipal, la ejecución de trabajos de bacheo en avenida Ragone de barrio Pablo 
Saravia. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.2.-En el Expte. CºNº 135-1993/21.- El concejal Abel Moya, presenta proyecto referente a otorgar 
reconocimiento al mérito al entrenador de fútbol infantil, señor Daniel Patricio Domínguez. (A comisión de 
Deportes, Turismo y Recreación). 
1.2.3.- En el Expte. CºNº 135-2104/21.- La concejala Rosa Herrera, presenta proyecto referente a otorgar 
reconocimiento al mérito al grupo folclórico Ahyre, conformado por los señores José Vasconcellos, 
Sebastián Giménez, Hernando Mónico y Federico Maldonado. (A comisión de Cultura, Educación y 
Prensa). 
1.2.4.- En el Expte. CºNº 135-2110/21.- La concejala Rosa Herrera, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo, la instalación de semáforos o reductor de velocidad en avenida Usandivaras 
de barrio El Rosedal. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.5.- En el Expte. CºNº 135-2111/21.- La concejala Rosa Herrera, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal, la instalación de señalética y demarcación horizontal y vertical de la 
senda peatonal en la intersección de calles Coronel Luís Fábregas y Zacarías Yanci. (A comisión de 
Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.6.- En el Expte. CºNº 135-2112/21.- La concejala Rosa Herrera, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal, realice la limpieza integral, desmalezado y fumigación del canal Juan 
XXIII. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.7.- En el Expte. CºNº 135-2120/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la instalación de reductores de velocidad en calle Ernesto 
Guevara y pasaje Díaz de Bedoya. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.8.- En el Expte. CºNº 135-2121/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la construcción de un puente pasarela sobre calle Ernesto 
Guevara, entre avenida República de Chile y calle Ituzaingó. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.9.- En el Expte. CºNº 135-2122/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la repotenciación y reposición de luminarias en calle Ernesto 
Guevara, entre avenida República de Chile y calle Ituzaingó. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.10.- En el Expte. CºNº 135-2123/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
declarar de interés municipal la trayectoria del conjunto folclórico Las Voces de Orán. (A comisión de 
Cultura, Educación y Prensa). 
1.2.11.- En el Expte. CºNº 135-2125/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, realizar obras varias en plazoleta Padre Salustiano Miguelez 
de villa San Antonio. (A comisiones de Obras Públicas y Urbanismo y Medio Ambiente, Higiene y 
Seguridad). 
1.2.12.- En el Expte. CºNº 135-2127/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la construcción de pasarelas en ambos lados del puente 
ubicado sobre calle Ituzaingó esquina Ernesto Guevara. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.13.- En el Expte. CºNº 135-2130/21.- La concejala María Emilia Orozco, presenta proyecto referente 
a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la señalización de calles de barrio Siglo XXI y el nivelado 
de las arterias adyacentes a la cancha. (A comisiones  de Obras Públicas y Urbanismo y Tránsito, 
Transporte y Seguridad Vial). 
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1.2.14.- En el Expte. CºNº 135-2131/21.- La concejala María Emilia Orozco, presenta proyecto referente 
a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, el bacheo de calles Sargento Blas y Galileo Galilei de 
barrio Limache. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.15.- En el Expte. CºNº 135-2132/21.- La concejala María Emilia Orozco, presenta proyecto referente 
a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, el bacheo de avenida Francisco Zenteno al 1600 de barrio 
Floresta. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.16.- En el Expte. CºNº 135-2135/21.- La concejala María Emilia Orozco, presenta proyecto referente 
a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la instalación de luminarias en villa Mónica. (A comisión 
de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.17.- En el Expte. CºNº 135-2136/21.- La concejala María Emilia Orozco, presenta proyecto referente 
a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la demarcación, señalización y construcción de cordón 
cuneta en arterias de barrio 15 de Septiembre y la colocación de luminarias en los barrios Tradición y 15 
de Septiembre (A comisiones de Obras Públicas y Urbanismo y de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.18.- En el Expte. CºNº 135-2137/21.- La concejala María Emilia Orozco, presenta proyecto referente 
a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, que intime a la Compañía Salteña de Agua y Saneamiento 
Aguas del Norte S.A., para que proceda a la instalación de un tanque de agua en barrio 15 de Septiembre. 
(A comisión de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
1.2.19.- En el Expte. CºNº 135-2153/21.- La concejala María Emilia Orozco, presenta proyecto referente 
a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la instalación de semáforos en la intersección de calles 
Olavarría y San Juan. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.20.- En el Expte. CºNº 135-2154/21.- La concejala María Emilia Orozco, presenta proyecto referente 
a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, realice un relevamiento de las especies arbóreas 
existentes en la plaza Raúl Eduardo Paesani de barrio Palermo l. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene 
y Seguridad). 
1.2.21.- En el Expte. C°N° 135-2178/21.- El concejal Ángel Causarano, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, obras de pavimentación en calles de barrio 17 de Octubre. 
(A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.22.- En el Expte. C°N° 135-2184/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la instalación de contenedores de residuos y de carteles 
indicadores en la 7° etapa de barrio Limache. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.23.- En el Expte. C°N° 135-2185/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, obras de pavimentación en calles aledañas a barrio 
Universitario y vías del ferrocarril. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.24.- En el Expte. C°N° 135-2186/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la instalación de luminarias, juegos infantiles, bancos y 
aparatos de gimnasia en el espacio público ubicado en la 7° etapa de barrio Limache. (A comisiones de 
Obras Públicas y Urbanismo y de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.25.- En el Expte. C°N° 135-2188/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la instalación de luminarias y bancos en el espacio público 
ubicado entre calles Radio Granaderos Puntanos y Radio Chaco de barrio Juan Pablo II. (A comisión de 
Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.26.- En el Expte. C°N° 135-2189/21.- El concejal Francisco Benadivez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la instalación de una plaza calistenia en la intersección de 
calles Galileo Galilei y Dr. Demetrio Jorge Herrera de la etapa 7° de barrio Limache. (A comisión de Medio 
Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.27.- En el Expte. C°N° 135-2195/21.- La concejala Laura García, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal, obras de pavimentación en calle Daniel Toro de barrio Juan Manuel 
de Rosas. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo).  
1.2.28.- En el Expte. C°N° 135-2197/21.- La concejala Paula Benavides, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la instalación de reductores de velocidad en calle Ernesto 
Clérico de barrio General Arenales. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
1.2.29.- En el Expte. C°N° 135-2209/21.- La concejala Paula Benavides, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la instalación de luminarias en el espacio verde ubicado en 
la intersección de calle Ernesto Clérico y el arroyo Isasmendi de barrio General Arenales. (A comisión de 
Obras Públicas y Urbanismo). 
1.2.30.- En el Expte. C°N° 135-2210/21.- El concejal Julio Romero, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal, el desmalezado, limpieza y reposición de juegos infantiles en la plaza 
ubicada en la intersección de calles San Lucas y San Isidro de barrio San Francisco. (A comisión de Medio 
Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.31.- En el Expte. C°N° 135-2211/21.- El concejal Julio Romero, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal, la demarcación y señalización de sendas peatonales ubicadas en 
avenidas Kennedy y Mariano Moreno. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial).  
1.2.32.- En el Expte. C°N° 135-2082/21.- Los concejales Santiago Alurralde y Francisco Javier Benavidez, 
presenta proyecto referente a declarar a la peña La Casona del Molino, como lugar destacado de la cultura. 
(A comisión de Cultura, Educación y Prensa). 
1.2.33.- En el Expte. C°N° 135-2233/21.- La concejala Liliana Monserrat, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, el relevamiento de especies arbóreas en barrio Los 
Lapachos. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.34.- En el Expte. C°N° 135-2234/21.- La concejala Liliana Monserrat, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, el relevamiento de especies arbóreas en calle Eduardo Wilde 
de villa Soledad. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.35.- En el Expte. C°N° 135-2237/21.- La concejala Rosa Herrera, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la erradicación de microbasurales ubicados en calles Samuel 
Quevedo y Costa Rica de villa Juanita. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
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1.2.36.- En el Expte. C°N° 1135-2240/21.- El concejal Fernando Ruarte, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, la instalación de aparatos de gimnasia en el espacio verde 
ubicado en calle Antonio Feijoo de villa El Sol. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.2.37.- En el Expte. C°N° 135-2241/21.- El concejal Fernando Ruarte, presenta proyecto referente a 
declarar artista destacado al músico e intérprete señor Querubín Ángel Jesús Ayarde. (A comisión de 
Cultura, Educación y Prensa) 

 

 1.3.- PROYECTOS DE DECLARACION 

 
1.3.1.- En el Expte.C°N° 135-2124/21.- El concejal Francisco Javier Benavidez, presenta proyecto 
referente a solicitar al Poder Ejecutivo Provincial que, a través del Ministerio de Seguridad, instale cámaras 
de vigilancia en calle Ernesto Guevara, entre avenida República de Chile y calle Ituzaingó. (A comisión de 
Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
1.3.2.- En el Expte. C°N° 135-2183/21.- La concejala María Emilia Orozco, presenta proyecto referente a 
declarar como instituciones de interés social a diversas organizaciones de protección y bienestar animal. 
(A comisión de Asuntos Vecinales, Organizaciones Comunitarias y Defensa del Consumidor). 
1.3.3.- En el Expte. C°N° 135-2187/21.- El concejal Francisco Benavidez, presenta proyecto referente a 
solicitar al Gobierno de la Provincia de Salta, reacondicione las cámaras de seguridad instaladas en barrio 
Juan Pablo II. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad).  
 

1.4.- PROYECTOS DE SOLICITUD DE INFORME 
 

1.4.1.- En el Expte. C°N° 135-2081/21.- Los concejales Santiago Alurralde y Liliana Monserrat, presentan 
proyecto referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, informe sobre el convenio firmado entre 
la Municipalidad de la ciudad de Salta y la Cámara de Control y Administración de Infracciones de Tránsito 
de la República Argentina (CECAITRA – Asociación Civil). (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad 
Vial). 
1.4.2.- En el Expte. CºNº 135-2129/21.- La concejala Emilia Orozco, presenta proyecto referente a solicitar 
al Departamento Ejecutivo Municipal, informe referente a lo dispuesto en la Ordenanza Nº 15.192 sobre 
las empresas de servicios que utilizan postes para el tendido de cables en la vía pública. (A comisión de 
Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones). 
1.4.3.- En el Expte. C°N° 135-2232/21.- La concejala Susana Pontussi, presenta proyecto referente a 
solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal, informe sobre la cantidad de playones deportivos. (A 
comisión de Deportes, Turismo y Recreación). 

 

2.- MENSAJES REMITIDOS POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL Y DEMAS 
COMUNICACIONES OFICIALES. 

 
2.1.- En el Expte. C°N° 1979/21.- La Intendenta Municipal de la ciudad de Salta, remite proyecto de 
ordenanza, mediante el cual se prorroga la Ordenanza N° 15.818, referente al valor del talonario para el 
cobro del estacionamiento medido y pago.  (A comisiones de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial, de 
Hacienda Presupuesto y Cuentas y de Legislación General). 
2.2.- En el Expte. C°N° 135-1995/21.- La Intendenta Municipal de la ciudad de Salta, solicita acuerdo para 
la designación en el cargo de Juez de 3° Nominación del Tribunal Administrativo de Faltas de la Dra. Liliana 
Elizabeth Musa. (A comisión de Labor Parlamentaria). 
2.3.- En el Expte. C°N° 135-1996/21.- La Intendenta Municipal de la ciudad de Salta, solicita acuerdo para 
la designación en el cargo de Juez de 4° Nominación del Tribunal Administrativo de Faltas al Dr. Alfredo 
Luis Garcé. (A comisión de Legislación General).   
 

3.- CONTESTACIONES REMITIDAS POR EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL 

 
3.1.-En el Expte. CºNº 135-0419/21.- La Jefa de Gabinete Municipal remite Solicitud de Informe Nº 016/21, 
referente a la fecha de ejecución de las obras de nivelado y enripiado de arterias de barrio San Nicolás. (A 
comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
3.2.-En los Exptes. CºNº 135-0930/21 y 135-0971/21.- La Jefa de Gabinete Municipal remite Solicitud de 
Informe Nº 030/21, referente al Plan de Bacheo de 1000 cuadras. (A comisión de Obras Públicas y 
Urbanismo). 
3.3.-En el Expte. CºNº 135-0415/21.- La Jefa de Gabinete Municipal remite Solicitud de Informe Nº 031/21, 
referente a empresa a cargo de la pavimentación de arterias de barrio Santa Cecilia. (A comisión de Obras 
Públicas y Urbanismo). 
3.4.-En el Expte. CºNº 135-1135/21.- La Jefa de Gabinete Municipal remite Solicitud de Informe Nº 038/21, 
referente al Proyecto Integral de Iluminación, Plan Mi Barrio, en el marco del Plan Nacional Argentina Hace 
II. (A comisiones de Obras Públicas y Urbanismo y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
3.5.-En el Expte. CºNº 135-1313/21.- La Jefa de Gabinete Municipal remite Solicitud de Informe Nº 049/21, 
referente a la construcción de playas de estacionamiento, en el marco del Plan de Movilidad Ciudadana. 
(A comisiones de Obras Públicas y Urbanismo y de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
3.6.-En el Expte. CºNº 135-1392/21.- La Jefa de Gabinete Municipal remite Solicitud de Informe Nº 050/21, 
referente a la tramitación de actas de comprobación. (A comisión de Legislación General). 
3.7.-En el Expte. CºNº 135-1452/21.- La Jefa de Gabinete Municipal remite Solicitud de Informe Nº 051/21, 
referente a instructores asignados a los centros de emisión de licencias de conducir. (A comisión de 
Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
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3.8.-En el Expte. CºNº 135-1593/21.- La Jefa de Gabinete Municipal remite Solicitud de Informe Nº 053/21, 
referente a la obra del puente Ayacucho. (A comisiones de Obras Públicas y Urbanismo y de Medio 
Ambiente, Higiene y Seguridad). 
3.9.-En el Expte. CºNº 135-1483/21.- La Jefa de Gabinete Municipal remite Solicitud de Informe Nº 055/21, 
referente al Plan de Soberanía Alimentaria Municipal. (A comisión de Acción Social y Becas). 
3.10.- En el Expte. C°N°135-1647/21.- La Jefa de Gabinete de la Municipalidad de la ciudad de Salta, 
remite contestación a la Solicitud de Informe N° 056/21, referente a habilitación y señalización de cruces 
ferroviales.  (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
3.11.-En el Expte. CºNº 135-1082/21.- La Jefa de Gabinete Municipal remite Solicitud de Informe Nº 
057/21, referente al porcentaje de hipoclorito de sodio de la lavandina que distribuye la Municipalidad de 
Salta. (A comisiones de Obras Públicas y Urbanismo y de Salud y Niñez). 
3.12.-En el Expte. CºNº 135-1396/21.- La Jefa de Gabinete Municipal remite Solicitud de Informe Nº 
058/21, referente a las utilidades que generó el Fondo de Inversión. (A comisiones de Servicios Públicos, 
Actividades Comerciales y Privatizaciones, Medio Ambiente, Higiene y Seguridad y Hacienda, Presupuesto 
y Cuentas). 
3.13.-En el Expte. CºNº 135-1628/21.- La Jefa de Gabinete Municipal remite Solicitud de Informe Nº 
059/21, referente al funcionamiento del servicio del gabinete psicopedagógico en los Centros Integradores 
Comunitarios y en los Núcleos de Innovación para el Desarrollo de Oportunidades Municipales. (A comisión 
de Salud y Niñez). 
3.14.-En el Expte. CºNº 135-1397/21.- La Jefa de Gabinete Municipal remite Solicitud de Informe Nº 
060/21, referente a facturas y pagos realizados a la empresa Agrotécnica Fueguina. (A comisiones de 
Servicios Públicos, Actividades Comerciales y Privatizaciones, Medio Ambiente, Higiene y Seguridad y 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
3.15.-En el Expte. CºNº 135-1688/21.- La Jefa de Gabinete Municipal remite Solicitud de Informe Nº 
061/21, referente al pago y liquidación de servicios a la empresa Agrotécnica Fueguina durante los meses 
de febrero, marzo y abril del corriente año. (A comisiones de Servicios Públicos, Actividades Comerciales 
y Privatizaciones, Medio Ambiente, Higiene y Seguridad y Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
3.16.-En el Expte. CºNº 135-1709/21.- La Jefa de Gabinete Municipal remite Solicitud de Informe Nº 
063/21, referente a la Resolución Nº 0088/21 de la Secretaría Legal y Técnica Municipal sobre el pago y 
liquidación de los servicios de la empresa Agrotécnica Fueguina por el reclamo por redeterminación de 
precios al mes de febrero del corriente año. (A comisiones de Servicios Públicos, Actividades Comerciales 
y Privatizaciones, Medio Ambiente, Higiene y Seguridad y Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
3.17.-En el Expte. CºNº 135-1415/21.- La Jefa de Gabinete Municipal remite Resolución Nº 276/21, 
referente al incremento de agentes destinados al control del tránsito vehicular. (A comisión de Tránsito, 
Transporte y Seguridad Vial). 
 

4.- ASUNTOS DE TERCEROS PRESENTADOS ANTE EL CONCEJO DELIBERANTE 
 

4.1.- En el Expte. C°N° 135-1975/21.- El Club de Caza y Pesca de villa Cristina, solicita la posesión 
definitiva del predio donde funciona la sede social.  (A comisiones de Obras Públicas y Urbanismo y de 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas).  
4.2.- En el Expte.C°N° 135-1978/21.- La señora Liliana del Valle Mercado, solicita condonación de deuda 
en concepto de Contribución por Ocupación de Nicho. (A comisiones de Acción Social y Becas y de 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
4.3.-En el Expte.C°N° 135-1989/21.- La Secretaría de Juventud y Deporte de la Municipalidad de la ciudad 
de Salta, remite informe de gestión de clubes. (A comisión de Deportes, Turismo y Recreación). 
4.4.-En el Expte. C°N° 135-1990/21.- La señora Nadia Soledad Nievas, solicita la donación de terreno en 
barrio Leopoldo Lugones. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo y de Hacienda, Presupuesto y 
Cuentas). 
4.5.- En el Expte. C°N° 135-2040/21.- La Asociación Quiropráctica Salta, solicita condonación de deuda 
en concepto de Tasa por Inspección de Seguridad, Salubridad e Higiene. (A comisión de Hacienda, 
Presupuesto y Cuentas). 
4.6.- En el Expte. C°N° 135-2048/21.- Vecinos de barrio La Loma, solicitan la suspensión de obra de 
instalación de antena de telefonía móvil en el inmueble ubicado en calle Remedios de Escalada al 1100. 
(A comisiones de Obras Públicas y Urbanismo y de Servicios Públicos, Actividades Comerciales y 
Privatizaciones). 
4.7.- En el Expte. C°N° 135-2059/21.- La señora Myriam Griselda Colque, solicita condonación de deuda 
en concepto de Tasa por Inspección de Seguridad, Salubridad e Higiene. (A comisión de Hacienda, 
Presupuesto y Cuentas). 
4.8.-En el Expte. C°N° 135-2070/21.- La señora Inés Sánchez Allendes, solicita excepción en el cobro de 
estacionamiento en calle Alvarado al 1400. (A comisión de Tránsito, Transporte y Seguridad Vial). 
4.9.-En el Expte. C°N° 135-2079/21.- Vecinos de la 12ª y 13ª etapas de barrio Limache Nuevo, solicitan 
mejoras en la plaza Hernán Figueroa Reyes. (A comisiones de Obras Públicas y Urbanismo y de Medio 
Ambiente, Higiene y Seguridad). 
4.8.- En el Expte. C°N° 135-2098/21.- El señor Rubén Remberto Gauymás, solicita condonación de deuda 
en concepto de Impuesto a la Radicación de Automotores. (A comisión de Hacienda, Presupuesto y 
Cuentas). 
4.9.- En el Expte. C°N° 135-2100/21.- La señora Carina Alejandra Guari, solicita declarar de interés 
municipal al 1° Curso de Formación de Operadores Preventivos Sociales, a iniciarse el día 13 de agosto 
del presente año. (A comisión de la Mujer, la Juventud y la Tercera Edad). 
4.10.- En el Expte. C°N° 135-2106/21.- El Licenciado Marcos Medina, solicita declarar de interés municipal 
al grupo Amaru Natación Inclusiva, por promover la participación del colectivo LGBTI. (A comisión de 
Deportes, Turismo y Recreación). 
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4.11.- En el Expte. C°N° 135-2116/21.- El señor Rubén Arnaldo Iriarte, solicita condonación de deuda en 
concepto de Contribución por Ocupación de Nicho. (A comisiones de Acción Social y Becas y de Hacienda, 
Presupuesto y Cuentas). 
4.12.- En el Expte. C°N° 135-2128/21.- El señor Rodolfo Marcelo Sosa, solicita condonación de deuda en 
concepto de Contribución por Ocupación de Nicho. (A comisiones de Acción Social y Becas y de Hacienda, 
Presupuesto y Cuentas). 
4.13.- En el Expte. C°N° 135-2139/21.- La señora Milagros del Jesús Aramayo, solicita condonación de 
deuda en concepto de Contribución por Ocupación de Nicho. (A comisiones de Acción Social y de Becas 
y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
4.14.- En el Expte. C°N° 135-2142/21.- El señor Darío Víctor Delgadillo, solicita la construcción de una 
plaza para niños de barrio San Pablo. (A comisión de Obras Públicas y Urbanismo). 
4.15.- En el Expte. C°N° 135-2173/21.- Los Coordinadores de la Feria Barrial Costa Azul, solicitan el 
Padrinazgo de la plaza ubicada en la Manzana 195. (A comisión de Medio Ambiente, Higiene y Seguridad). 
4.16.- En el  Expte. C°N° 135-2203/21.- La señora Osvalda Sara Flores, solicita condonación de deuda 
en concepto de Contribución por Ocupación de Nicho. (A comisiones de Acción Social y Becas y de 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas).  
4.17.- En el Expte. C°N° 135-2214/21.- El Tribunal Administrativo de Faltas de la Municipalidad de la 
ciudad de Salta, remite informe trimestral de contravenciones correspondientes al período de abril a junio 
del presente año. (A comisión de Hacienda, Presupuesto y Cuentas).  
  

 5.- SOLICITUDES DE CONDONACIÓN DE DEUDAS EN CONCEPTO DE TASA GENERAL 
DE INMUEBLES E IMPUESTO INMOBILIARIO. 

 
5.1.- En el Expte.CºNº135- 1965/21.- El señor Raúl Leoncio Cardozo, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas 
y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
5.2.- En el Expte.CºNº135- 1994/21.- El señor Vicente Sosa, solicita condonación de deuda en concepto 
de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas y de 
Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
5.3.- En el Expte.CºNº135- 1007/21.- La señora Juanita Cardenas, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas 
y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas).   
5.4.- En el Expte.CºNº135- 2005/21.- La señora Liliana del Valle Ance, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas 
y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas 
5.5.- En el Expte.CºNº135- 2056/21.- La señora Mónica Isabel Vilte Torino, solicita condonación de deuda 
en concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y 
Becas y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
5.6.- En el Expte.CºNº135- 2060/21.- La señora Celia Apaza, solicita condonación de deuda en concepto 
de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas y de 
Hacienda, Presupuesto a Cuentas). 
5.7.- En el Expte.CºNº135- 2062/21.- La señora Berta Ester Trigo, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas 
y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
5.8.- En el Expte.CºNº135- 2067/21.- La señora Elva del Carmen Cabrera, solicita condonación de deuda 
en concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y 
Becas y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
5.9.- En el Expte.CºNº135- 2074/21.- El señor Miguel Ángel Gareca, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas 
y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
5.10.- En el Expte.CºNº135- 2138/21.-El señor Humberto Orlando Lutre, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas 
y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 
5.11.- En el Expte.CºNº135- 2180/21.- La señora Lidia Edith Tejo, solicita condonación de deuda en 
concepto de Tasa General de Inmuebles e Impuesto Inmobiliario. (A comisiones de Acción Social y Becas 
y de Hacienda, Presupuesto y Cuentas). 


